
 

ACTA CONSEJO VIRTUAL ORDINARIO FOPCA, SEGUNDA 

CONVOCATORIA (5) 

 

 
 

Siendo las 16:00 horas del miércoles 26 de Abril del 2023, se da inició la sesión de Consejo Virtual 

Ordinario de la Facultad de Oceanografía, Pesquería, Ciencias Alimentarias y Acuicultura, en 

segunda convocatoria con la presencia remota de los Señores consejeros, Dr. Jorge Patrocinio 

Herrera Cruz ,Dr. Pascual Alejandro Martínez Albán, Mg. Luis Leónidas Ventura Guevara, M. 

Carmen del Pilar Minaya Agüero, Ing. Mario Antonio Apaza Urbina, alumno Harly Timoteo 

Melgarejo Montalvo, la Dra. María Estela Ayala Galdós de Valenzuela, alumna Dana Rosa 

Martínez Estrada, alumno Jorge Jesús Bocanegra Nomberto se dispensaron de asistir. La sesión 

está presidida por el Sr, Decano Dr. Abel Walter Zambrano Cabanillas, y la presencia del Ing. 

Javier Enrique Chiyong Castillo en su calidad de Secretario Académico, Sra. Celia Socorro 

Hidalgo Mirabal, Secretaria del Secretario Académico, Asistente Jurídico de Secretaria Académica 

Abogada Mónica Patricia Suárez Merino. Por indicación del Sr. Decano se empieza la grabación 

de la sesión. 

AGENDA: 

 
 APROBACIÓN DE EXPEDIENTES DE GRADOS Y TÍTULOS: 8 Expedientes de Bachiller en Ciencias 

 OTROS ASUNTOS ACADÉMICOS ADMINISTRATIVOS. 

 
El secretario consulta acerca de la lectura del Acta de la Sesión Nº3 del Consejo Ordinario de 

Facultad del 30 de marzo del 2023 y que se encuentra en la plataforma. Pasó a la Orden del día. 

D1) Se da lectura a la Guía de presentación  de expedientes de Grados  y Títulos. Son los 

documentos que los alumnos presentan, para su trámite de obtención de su diploma de grado. Con 

la participación de los señores consejeros se aprueba la guía a la cual se agregará una columna para 

darle un check a los documentos presentados por item. 

D2) El Secretario indica que existen los siguientes expedientes de grados y títulos: 



 

Apellidos y Nombres Escuela Oficio Fecha Folios 

HURTADO PEREZ, BRANDON ALEXANDER EPIP 275-2023-OGYGE-FOPCA-UNFV 05 abril de 2023 15 

FRANCIA CONTRERAS, MARITZA PILAR EPIAL 279-2023-OGYGE-FOPCA-UNFV 05 abril de 2023 18 

CARDENAS LOPEZ, JOSE FABRIZIO EPIP 
280-2023-OGYGE-FOPCA-UNFV 05 abril de 2023 16 

CHIPANA TACCA, DELIA JULISSA EPIAL 
284-2023-OGYGE-FOPCA-UNFV 05 abril de 2023 15 

ROJAS ASPAJO, RAFAEL EPIAC 
308-2023-OGYGE-FOPCA-UNFV 17 abril de 2023 15 

BARRIOS GAMBOA, ALONSO DANIEL EPIP 
310-2023-OGYGE-FOPCA-UNFV 17 abril de 2023 16 

HOYLE FELIX, ITALO GUILLERMO EPIAL 
315-2023-OGYGE-FOPCA-UNFV 19 abril de 2023 15 

 
LUNA DULANTO, CATHERINE LUCERO 

 
EPIAL 

316-2023-OGYGE-FOPCA-UNFV 19 abril de 2023 15 

 

Dr. Martínez indica que ha revisado los expedientes de Cárdenas López, José Fabrizio, y Chipana 

Tacca, Delia Julissa, encontrándolos conforme, Mg. Ventura revisó los expedientes de Rojas 

Aspajo, Rafael y de Barrios Gamboa, Alonso Daniel, también están conformes, Ing. Mario Apaza 

los expedientes de Hoyle Félix, Ítalo Guillermo y de Luna Dulanto, Catherine Lucero, también 

conforme, se dio lectura a los expedientes de Hurtado Pérez, Brandon Alexander y de Francia 

Contreras, Maritza Pilar, sin observaciones de los consejeros. Pasó a la orden del día. 

 

INFORMES: 

 
I1) Dr. Zambrano, indica que se ha hecho una campaña muy fuerte para captar más postulantes, señala 

que se espera una buena respuesta ya que, por experiencias anteriores, los chicos esperan el último 

momento para inscribirse; en admisión deben estar muy ocupados y últimamente no contestan, pero 

somos optimistas de tener buena acogida en las 3 escuelas. 

 

I2) Dr. Zambrano indica últimamente ha llegado un documento en el cual se ha dado a conocer una 

respuesta del vicerrectorado de investigación en cuanto a los cursos que se están dictando de tópicos 

especiales y proyecto de tesis, se va a hacer conocer el documento, pero como ya existe un acuerdo 

de consejo eso continúa. 



 

I3) Mg. Ventura, indica que ha acompañado al Dr. Zambrano para la campaña de captación de 

postulantes, indica que ha faltado más difusión y en algunos casos han llegado tarde por ejemplo en 

CEPREVI, donde los chicos ya se inscriben en lo que quieren postular, en resumen, se necesita más 

difusión, también analizar otros casos como la Universidad Científica del Sur, que abrió la carrera de 

Ing. Acuícola y después la cerró. Señala que sería importante conocer que estudio de mercado 

impulsó en crear esta carrera, básicamente el problema que tenemos hoy en la facultad, a pesar de 

que las carreras de pesquería, acuicultura tienen mucha fuerza no existe la difusión necesaria; sé que 

existe nuestra oficina de imagen a cargo de Luis Flores, y de otros jóvenes que lo acompañan con 

muy buenas ideas, pero lamentablemente he escuchado que el problema también es la parte 

económica, difundir por Facebook o por otros medios tiene un costo; entonces deberíamos 

comprometernos cómo facultad y la Universidad para poder financiar nuestras carreras. 

PEDIDOS: 

P1) Dr. Martínez solicita se uniformice las constancias de cumplimiento de créditos, ya que alguna 

escuela lo hacen como un oficio de cumplimiento de créditos y en otra como una constancia de 

egresado. 

P2) Dr. Martínez, mi segundo pedido es que la próxima sesión presencial se realice en la Estación 

Piscícola de Santa Eulalia, ya que si queremos impulsar nuestras escuelas es necesario que se conozca 

Santa Eulalia que es nuestra hace muchos años y donde desarrollamos Acuicultura, también hay que 

recordar que según calendario nuestras clases presenciales empiezan el 29 de Mayo, y también 

recordar que nuestro próximo aniversario lo podremos celebrar como antes y también acercar a 

nuestros egresados y poder reunirnos en junio e impulsar nuestras carreras como antes que teníamos 

muchos ingresantes, gracias al trabajo de todos. 

P3) Dr. Herrera, señala en cuanto al pedido del Dr. Martínez respecto a la uniformidad de documentos, 

sería conveniente para los egresados que se entregue una constancia de egresado. 

El Sr. Decano indica que la Oficina respectiva será la que determine cual sería el documento. 

P4) Mg. Ventura, señala que es necesario el crecimiento de infraestructura de nuestras escuelas, los 

alumnos que ya están por egresar indican que cuando ellos ingresaron no estaban muy contentos con 

los laboratorios, después vino la pandemia, hoy nosotros sabemos que en un laboratorio alberga a 

muchos alumnos y se realizan muchas prácticas, entonces hay que ver cómo va a ser el desarrollo 

tanto en laboratorios e infraestructura para los próximos años, sabemos que hay una comisión avocada 

a esto. 



 

El Sr. Decano indica que Santa Eulalia ya está en nuestro poder y la Jefa es la Ing. Muñoz Landa, se 

está haciendo las gestiones para su licenciamiento, para eso ha sido necesario encontrar los planos 

sacar copias y entregarlos a la oficina respectiva. En cuanto a Miraflores se está haciendo una gestión 

particular con un abogado para la unificación de nuestro predio, una vez que se tenga se volverá a 

analizar, sabemos por nuestra Rectora que no se opone a la construcción en Miraflores , que nadie 

nos va a sacar; he ido a la municipalidad y con responsables de la facultad, se proyectaron 2 torres 

de 10 pisos, pero nos dijeron que máximo serían 7 pisos, podrían ser 2 torres de 7 pisos o 3, ya se 

verá lo más conveniente, se va a tener que convocar a los profesores para el desarrollo de estas ideas 

que se tienen por ahora. 

 

ORDEN DEL DIA: 

 
OD1) Se aprueba el Acta Virtual del Consejo de Facultad del día 30 de marzo del 2023. 

OD2) Se aprueban los expedientes de grado de Bachiller en Ciencias de: 

1. HURTADO PEREZ, BRANDON ALEXANDER Escuela Profesional de Ingeniería Pesquera 

 
2. FRANCIA CONTRERAS, MARITZA PILAR Escuela Profesional de Ingeniería Alimentaria 

 
3. CARDENAS LOPEZ, JOSE FABRIZIO Escuela Profesional de Ingeniería Pesquera 

 
4. CHIPANA TACCA, DELIA JULISSA Escuela Profesional de Ingeniería Alimentaria 

 
5. ROJAS ASPAJO, RAFAEL Escuela Profesional de Ingeniería en Acuicultura 

 
6. BARRIOS GAMBOA, ALONSO DANIEL Escuela Profesional de Ingeniería Pesquera 

 
7. HOYLE FELIX, ITALO GUILLERMO Escuela Profesional de Ingeniería Alimentaria 

 
8. LUNA DULANTO, CATHERINE LUCERO Escuela Profesional de Ingeniería Alimentaria 

 

 

Siendo las diecisiete horas con treinta minutos (17:30 h.) del día en curso y no habiendo otro punto 

a tratar se dio por concluida la sesión. 

 
.  


